

Un petit coin de paradis pour retrouver ses racines, reprendre racine.

Les résidents de la maison saint Joseph cultivent des liens avec les habitants du quartier.

Leur jardin nouvellement recomposé est ouvert aux enfants, aux petits enfants, aux villageois...

En poussant la porte du jardin, une volée de parfums et de souvenirs envahit les sens.

# Chez soi à la résidence saint Joseph

## côté jardin, accueil et convivialité...

Dans cet espace où se côtoient aînés et plus jeunes, les aménagements ont été conçus et réalisés pour répondre aux attentes de chacun et y rencontrer les jardiniers et les usagers.



Un chemin de promenade souligné par une main courante permet aux résidents de découvrir les différentes facettes du jardin.



Les jardiniers en herbe cultivent avec leurs institutrices un damier de « jardins de poche » échangeant fièrement leur nouveaux Savoir Faire avec les souvenirs passionnants des résidents.

Des jeux égailent les tout petits pendant la visite à Bonne Maman ou Bon Papa.



Entourés de leurs proches ou du personnel soignant, les résidents redécouvrent le plaisir de plonger les mains dans la terre ou profitent des senteurs des aromates, confortablement installés sur les bancs qui jalonnent la promenade.



Ce havre de paix se veut accessible et accueillant pour tous. C'est ainsi que quelques villageois cultivent un petit lopin de terre en présence de personnes âgées ou animent le site de compostage, avec les guides composteurs.

